

2022年リハビリテーション医学セミナー感想文

【藤田医科大学】

医師 5 年目

1日目の七栗記念病院、2日目の藤田医科大学の体験セミナーを通じて、レクチャー、患者診察、訓練見学、治療体験、検査体験、検査見学、カンファレンスなどを見学、体験することができ、とても充実したスケジュールで、あっという間の2日間のセミナーでした。充実したスケジュールの中にも適宜小休憩もあったので、疲れも感じることもなく、集中を途切れずに参加することができました。初めて見る検査や手技もありましたが、その場で丁寧にミニレクチャーもしていただいたので十分に理解することもできました。講義、見学、体験がバランスよくあり、大変満足のいくセミナーでした。

【三重大学医学部附属病院】

医学部 5 年生

今回、リハビリテーション科を見学する機会を頂きました。リハビリテーション科の現場において医療がどのように行われているのか、医師がどのように医療チームの一員として関わっているのかを学ぶことができました。新型コロナウイルス感染拡大の影響もあり、じっくりと先生方のお話を伺うことができませんでしたが、リハビリテーション科を含めた慢性期医療のあり方に対する視野が広がりました。見学を通して自分のなりたい医師像がより明確になり、ますます大学での勉学に励んでいく所存です。お世話になった先生方に深く感謝申し上げます。